

“日本一元気な町づくり”
ふる里 復興・創生への道のり



遠藤町長

平成30年第2回広野町議会定例会が6月13日、14日、2日間の会期で開催されました。その中で遠藤町長より第1回定例会（3月開催）以降の町政経過報告が行われました。一般質問を経て、議案審議がなされ、すべての議案が可決されました。町民の皆さんにお伝えしたいことがたくさん盛り込まれていますので、主な内容の抜粋を掲載します。

総務課

4月26日、広野町中央体育館会議室において平成30年度行政区長会議を開催し、各担当課長が平成30年度の重点事業などを行政区長に説明し、事前に頂いていた行政区長からの要望・質問事項に回答しました。



行政区長会議

6月6日、坂井総務副大臣が、町内駅東側整備状況とJヴィレッジの復旧状況の視察のため来町されました。視察に先立ち、復興・創生期間の職員の人的支援、光ケーブル管理運営に関する支援、テレビ難視対策の支援の継続などについて、支援をお願いしました。6月9日、午前10時および午後2時、10日午後6時から広野町中央体育館会議室において住民説明会を開催しました。多くの住民参加の下、各

担当課長が平成30年度の重点事業などを説明しました。

復興企画課

3月11日、広野町と福島高専が締結した地域連携協定に基づき事業の一環として、福島高専公開講座「自動で動くロボットをつくらう」を二ツ沼総合公園パークギャラリィ内で開催しました。広野中学校生徒8人が参加しプログラミングの楽しさを学びました。

3月29日、広野駅周辺の交流活動を活性化することにより、新たな地域コミュニティの創出を図り、広野駅前開発のシンボルとして復興・再生に大いに寄与するものと期待される広野駅前東口広場の完成式が議会議員の皆さま出席の下、執り行いました。



広野駅前東口広場完成式

4月24日、旧三豊跡地に進出したレイス株式会社広野工場での地鎮祭が執り行われました。同社は化粧品製造販売を手掛け、地域経済の発展に大きく寄与することが期待され、本年12月工事竣工、来年春の稼働開始を目前に工場建設に着手しました。5月3日、二ツ沼総合公園内においてふれあいフェスタを開催しました。ダンスやチャリダーのパフォーマンス、〇×クイズ大会、各出店者による飲食物・雑貨などの販売を行い、家族連れを含め多くの方にご来場いただき連休にふさわしいイベントとして楽しんでいただきました。5月8日、広野町と広野町商工会は、広野駅東側開発整

備事業（第一期）内に広野町商工会が新しく商工会館を建設し、連携・協力していくことを目的として基本協定を締結しました。5月22日、双葉地方の復興の中核拠点であるJヴィレッジへの交通アクセスを強化する常磐線（仮称）Jヴィレッジ駅の起工式・安全祈願祭が執り行われました。これにより、首都圏からの誘客拡大が図られ、広野町の交流人口拡大や双葉地方の復興に大きく寄与するものと期待されます。

5月29日、双葉地方町村会と双葉地方町村議長会が合同で、復興に向けた施策への財源の確保や復興推進体制の継続などについて、国へ要望しました。

6月1日、広野駅東側開発区域において工事が進められているホテル「ハタゴイン福島広野」のコンベンションホールが先行オープンいたしました。地上7階建て客室222室の同ホテルは本年10月完成を目標としております。

健康福祉課

町民の皆さんが、健康で安心して暮らせるよう医療環境の充実向上を図ることを目的

とした医療環境向上推進事業につきましまして、昨年6月から事業を実施し、土曜・日曜・祝日などの休診日、延べ94日間において当番制による診療体制を整えることが出来ました。また、救急患者の受け入れは、平成29年度末で、診療時間内40人・診療時間外344人・深夜時間43人、延べ427人の受け入れとなっており、今年度も継続して事業を実施します。3月5日、放射線に関する有識者で組織する第五回の広野町放射線健康対策委員会を開催し、外部被ばく・内部被ばく、食品などのモニタリングデータをもとに、放射線防護対策についての分析・評価と、平成30年度の取り組みに対する指導・助言をいただきました。

国民健康保険制度の財政運営が本年4月から福島県に移行しておりますが、制度改正の周知を図るとともに、3月下旬、統一様式の被保険者証を被保険者に対して発送しました。

本年3月、老人保健法に基づき、「広野町高齢者福祉計画」を、介護保険法に基づき、「第七期介護保健事業計画」を策定いたしました。この計画に基づき、高齢者を対象と

した生きがい事業、健康づくり事業や、介護保険サービス給付、認知症対策事業を実施します。また、障害者総合支援法に基づき、「第五期障がい福祉計画」を策定しました。この計画に基づき、障がい者福祉サービス給付や車両移動支援事業等の地域生活支援事業を実施します。4月17日、健康増進法に基づき、住民の健康増進の推進、いきいきと暮らせるまちづくりを目指す「広野町健康づくり計画」を策定するため、19人の委員を委嘱し、広野町健康づくり策定委員会を開催しました。



第1回広野町健康づくり計画策定委員会

6月2日から高齢者福祉サービスの充実を図ることを目的に、デイサービスセンター「広桜荘」において、土曜日の事業を開始しました。

こども家庭課

保育所や幼稚園に通っていない未就学児を対象とした「げんキッズ」を4月、5月に各2回開催し、延べ31人の親子に参加をしていただきました。5月12日、19日には乳幼児健診を実施し、富岡・浪江両町から避難している乳幼児も含め、25人の参加がありました。また、今年度からの新規事業であります初めての妊娠・出産・子育ての不安などを解消する助産師さんによるミニ講座「トツキトウカ事業」の第1回目を5月12日に開催し、4人の妊婦と配偶者1人の参加があり、参加者からは、「1人で悩んでいたこともあったが相談ができ、不安解消になった。」と感想をいただきました。

4月4日には保育所および児童館の入所・入館式を行い、保育所に14人、児童館に78人の子どもたちを迎えました。子どもたちが安心・安全に過ごせるよう環境の整備に努めております。

認定こども園の整備につきましては、去る3月20日に認定こども園建設工事に係る安全祈願祭及び起工式を実施し、現在、基礎工事を行っています。建設工事に伴い保健

環境防災課



広野町認定こども園建設工事安全祈願祭・起工式

4月6日から4月15日までの「春の全国交通安全運動」期間中、役場前国道6号交差点および駅前交差点において、双葉警察署および富岡地区交通安全協会広野分会のご協力をいただきながら、朝の通勤通学時間帯に交通事故防止および挨拶運動を実施しました。

4月9日、高齢者が当事者となる交通事故の減少を図ることを目的とし、自主的に運転免許証を返納した75歳以上の高齢者に対し、タクシー利